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当町内会のホームページ・・ｗｅｂ画面   検索 東川下町内会 でご覧いただけます。 

  
 

 ある日のごみステーションの様子です。（同じ日の違う

場所です）決められた曜日に決められたごみを出していた

ら、ごみの分別がキチンとしていたなら×印の付いたごみの袋は、こん

なふうにゴミボックスの中には、残っていません。 

 白石区清掃事務所のごみパトロール隊が、ごみステーションを見回っ

て、残されたごみ袋の中を確認する事があります。出所が分かった時に

は、そのお宅に出向いて行く事があります。 

 町内の皆さんが、利用しているごみステーションです。いつもきれい

に気持ちよく使いたい場所です。 

 各ご家庭で『今日の収集ごみは、なんだったかな？』と気を付けて、

決められた収集ごみをちゃんと分別して出すよう、ご協力よろしくお願いします。 

  

 

 

  

 

 子ども達みんなが利用する通学路横断歩道３箇所に、しろっぴーとパンダの絵

がついた横断ステッカーが貼られました。 

 ステッカーは、黄色地で中央前方に赤色で「とまれ」の文字があり、とても

見やすく左右には、「ひだりみて」「みぎみて」の文字が、書かれています。 

 子ども達の交通安全推進の役にたってくれるといいですね。 

そして私たち大人が、子ども達の見本になるよう心がけていきたいですね。 
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   会員の皆様へ 

 

      令和3年度の定期総会時における書面質問について 

 
 令和３年度の定期総会において、会員の皆様から寄せられた書面質問について、役員会で協議を重

ね、結果を以下のとおり報告すると共に、質問者に対する回答といたします。 

 尚、質問の文面につきましては、紙面の都合もありますので下記の12項目に要約して記載させて頂き

ましたので悪しからずご了承ください。 

 

                                  町内会長  繁泉 将晴  

 

 上記質問事項について、町内会として次のとおりの対応といたします。 

（質問全文は、令和3年5月1日発行の「ばら」を参照ください。  質問内容は、順不同） 

 

    質問１．  札幌市等の情報誌の戸別配布中止 

    質問２．  会費の値下げ 

    質問３．  町内会費とパートナーシップ費用合計で5,000円にならないか 

    質問４．  日赤社費集金を班長が行う事への疑問 

    質問５．  町内会事業の簡素化 
 

    質問６．  町内会未加入者の対策 

    質問７．  まちづくりアンケート実施 

    質問８．  役員に中・高・大生の導入 

    質問９．  パートナーシップ費用を他自治会にも協力願っては 

    質問10．  役員の永年継続は活性化にならない 

    質問11．  町内の花壇の統一化はできないか 

    質問12．  町内会の福祉対策 

 

 質問事項に対する対応 

 

  上記項目のうち、質問１～質問５（太字項目）については、町内会運営上重要な課題であり、広  

 範囲な考えで検討を行い、結論を出す必要があると役員会で判断し継続検討といたします。 

  早急に検討委員会を立ち上げ継続検討事項を検討・協議いたします。 

  その委員会での検討結果を役員会に諮り、役員会決定事項としてお知らせする事といたします。      

  その他７項目の質問については、役員会で審議の結果、以下の文章を以て回答といたします。 

  

  

 質問６．  町内会未加入者の対策 

 回 答 

  町内会未加入者対策は、町内会広報誌「ばら」及びまちづくり協議会発行の「北の郷里」を未 

 加入世帯を含む東川下町内各戸に配布し加入促進PRを行い､更に各分区でも促進活動を実施してい  

 ます。 

  共同住宅の町内会費徴収は管理会社の理解により、近年の新築共同住宅は9棟52世帯の方から会 

 費の受領ができていますが、今後も継続して強く働きかけていきます。 

 

 質問７． まちづくりアンケート実施 

 回 答 

  益々高齢化になり、将来の町内会のあり方は大変大きな課題と考えています。 

  町内の皆様から意見を汲みとる方法としてアンケート等も有効な手段として一考有りと受  

 け止めています。 

  ご意見を参考とさせていただきます。 

 



  質問８． 役員に中・高・大生の導入 

 回 答 

  広く意見を募るのは大切であり､オブザーバーとして参加を願い、若い方の考えも積極的

に取入れる事も考えます。 

 

 質問９． パートナーシップ費用を他自治会にも協力願っては 

 回 答 

  町内会総会では、会員が納入する費用を決議（承認）している事をご理解ください。 

 従って、当町内会での決議した費用負担を他自治体に求める事は出来ないと理解してくだ 

 さい。 

 

 質問10． 役員の永年継続は活性化にならない。 

 回 答 

  町内会役員､分区役員とも長年就任して頂き活躍していますが､役員選考で難航し、結果  

 的に継続状態が続いている役職も有ります。 

  又､それぞれの役員が行っている仕事を、町内会広報誌「ばら」の紙面に「専門部コー 

 ナー」を設け､情報発信を行い「活動の見える化」に努める事も考えています。 

  本年度も､まもなく役員選考の時期が来ます。 町内会活動にご理解をいただき活動推進 

 に熱意のある方を、自薦・他薦を問わずご紹介をお願いいたします。 

 

 質問11． 町内の花壇の統一化はできないか。 

 回 答 

  厚生部で花の時期・種類・配色等見直しをして行きます。 

  只、一部分区の皆様で既に色々な花木を植樹し楽しんでいる方もいますので、部分的  

 に、楽しんでいる方の意見も聞かなければならない事も理解してください。 

 

 質問12． 町内会の福祉対策 

 回 答 

  福祉に係る事は厚生部と社会部が対策を検討しています。 

  福祉について､班長を始め近隣の方々による目配り､共助が大切と理解しています。 

  独居・高齢者居宅の見回りに取組んで参ります。 

  更に、防災対策の観点から防災訓練、災害の発生時を想定した要支援者対策、住民の安   

 否確認の手法と仕組みづくりに取組んでいるところでございますので、会員各位のご協力 

 をよろしくお願いいたします。 

 

 質問７． まちづくりアンケート実施 

 回 答 

  益々高齢化になり、将来の町内会のあり方は大変大きな課題と考えています。 

  町内の皆様から意見を汲みとる方法としてアンケート等も有効な手段として一考有りと受  

 け止めています。 

  ご意見を参考とさせていただきます。  
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東川下町内会では、敬老の日に

向けて、満７５歳（昭和21年生ま

れ）の方に祝賀品を贈呈しています。 

 該当者の方には、各分区役員よりお届けい

たします。  

 



   

9月・10月行事予定 
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  お 祝 い 欄 ・ お 悔 み 欄 

 ◎パークゴルフ場や公園に犬は入れないでください!! 

◎散歩の時は、リードを必ずして手元から放さないでください!! 

    ◎糞の始末は飼い主が責任をもって行ってってください!!  

    ◎カラスの餌付けはしないでください!! 

     良くおにぎりが散乱しています。 

    ◎パークゴルフ場・公園・堤防など緑地帯での焼き肉は、禁止されています。    

        先日、芝生に焼け跡がありました。 

        火事の原因になる危険も有りますので行わないでください 

   

 防 犯 コ ー ナ ー 

新型コロナワクチン関連の詐欺に注意!! 
先月で市内の全対象者に接種券の発送も終わり、今月は集団接種も年齢毎に予定されています。 

今一度、新型コロナワクチン関連の詐欺に、注意しましょう。 

・「ワクチンを優先的に接種できる」と所管省庁をかたった電話があった 

・余ったワクチンを案内していると電話があった 

・公的機関を名乗る者から「新型コロナウイルスのワクチンが接種でき 

   キャッシュバックされるので10万円を振り込むように」と電話があり、 

   不審だ。 

   行政機関の職員を名乗る、行政から委託されたという業者などからの怪しい電話や訪問、心当たり

のない送信元からの怪しいメールなど、怪しい・おかしいと思うものには反応しないようにしましょ

う。 

 不審に思ったり、トラブルにあった場合は、警察署（#9110）や消費者センター（局番なし

188）の相談窓口に早めに相談しましょう。 

 

 ◎8月27日深夜川下4条3丁目近辺で不審者が目撃されたとの情報がありました。  

    不審者を目撃した時は、安全なところへ避難し、警察に通報してください。  

 夏の大きな行事｢盆踊り大会」

「東川下地区ふるさと祭り」が、

コロナ禍のために昨年に引き続き今年も中止と

なってしました。 

 地域の皆さんが楽しみにしている友好の場

が、狭まっていることは、とても残念だと思い

ます。 

 年末・年始に予定している行事も有ります。

皆さんに楽しんで貰えるよう、コロナが一日で

も早く収束し、青少年部としての行事が遂行で

きることを願っております。 

注 


